

Estudian lote para la nueva estación de transferencia de escombros en Cali.



La antigua base de operaciones de la empresa de buses Verde Plateada, situada en el barrio El Pondaje, es el predio más opcionado, para recibir los 2500 metros cúbicos de escombros, que se producen a diario en la ciudad.

Es un lote de 19.000 metros cuadrados, de los cuales sólo 3.000 serían utilizados para la estación de transferencia. Lo demás sería una zona verde.

Una vez esté funcionando la nueva estación de transferencia, la de la 50 será clausurada, porque está ubicada dentro del primer tramo de siete kilómetros del Jarillón, que serán rehabilitados y cuyas obras deben entregarse en el primer trimestre del 2017.

Foto: Cortesía El País

Jornada de actividades lúdicas con niños y adultos de Ramalí y Llano Verde.

A principios del mes de mayo, el Plan Jarillón de Cali realizó con los beneficiarios reasentados en Llano Verde y Ramalí, dos jornadas lúdicas en donde grandes y chicos, disfrutaron de sano esparcimiento, mientras se trabajaba en Deberes y Derechos con los niños y en el Pacto por la Ternura con los adultos.

Durante este evento, 200 adultos asistieron a una función de cine al aire libre, mientras que 90 niños lo hacían en el Cinebus. La jornada se realizó en alianza con Usaid, la Secretaría de Bienestar Social, Visión Mundial y la Policía Nacional.



Reuniones de los Equipos Locales de Seguimiento (ELS), en el mes de abril.



Los Equipos Locales de Seguimiento (ELS) son parte fundamental de la estrategia de Auditorías Visibles que implementa el Fondo Adaptación, para que los ciudadanos participen en el seguimiento y vigilancia a la ejecución de las obras del Plan Jarillón de Cali.

El 14 de abril, a las 9 am en la Capilla María Madre de Jesús, se realizó con los miembros del ELS, la reunión de seguimiento a la ejecución del proyecto habitacional Ramalí.

El 27 de abril, a las 9 am en el campamento del contratista, se realizó con los miembros del ELS, la reunión de seguimiento a la ejecución de la obra de Reforzamiento de Jarillones, Tramo I.



Jornada de Salud para los beneficiarios del Plan Jarillón en Río Cauca.

En el mes de mayo, los habitantes del proyecto habitacional Río Cauca, fueron objeto de una intensa Jornada de Salud, organizada por el Plan Jarillón de Cali, en alianza con la Red de Salud Oriente.

Durante esta jornada, se brindaron los servicios de limpieza dental para niños, toma de citología, medición de agudeza visual, pruebas de glicemia, toma de presión y vacunación para niños y adultos.

En mayo completamos 1.908 familias reasentadas, provenientes de zonas declaradas de alto riesgo no mitigable.

Con las 48 familias reasentadas en los proyectos habitacionales Río Cauca y Ramalí en el mes de mayo, se completan 1.908 familias que ahora se encuentran viviendo libres de riesgo por inundación.

Estas familias que vivían asentadas en zonas de alto riesgo no mitigable en el Jarillón y en las lagunas de El Pondaje y Charco Azul, cuentan ahora con una vivienda segura en los proyectos habitacionales Casas de Llano Verde, Potrero Grande Etapa V, Río Cauca y Ramalí.



Socialización del Manual de Convivencia, para las familias reasentadas en Ramalí.

Durante los meses de marzo, abril y mayo, se realizaron sucesivos talleres de Socialización del Manual de Convivencia, con las familias beneficiarias del Plan Jarillón de Cali, reasentadas en las Torres A, B, C, D, E, F y G del proyecto habitacional Ramalí.

Para el desarrollo de esta actividad, se puso en práctica una metodología lúdico-participativa, con el propósito de alcanzar una mejor apropiación de las normas y requisitos para la sana convivencia.

Encuentro con líderes de los proyectos habitacionales del Plan Jarillón de Cali

Con el propósito de desarrollar un Taller de Liderazgo y Resolución de Conflictos, el Plan Jarillón de Cali reunió en el Club de Emcali a los líderes de los proyectos habitacionales de Llano Verde, Río Cauca y Ramalí.

El Taller sirvió también para compartir las experiencias de cada uno de los líderes, al interior de sus nuevas comunidades.



Sabía Usted...?

...que según el IDEAM, ha aumentado a un 76% la probabilidad de la presencia del fenómeno de la Niña en Colombia, para el último trimestre de 2016?



Imágenes de los estragos causados en Cali por el fenómeno de La Niña, en la pasada ola invernal 2010-2011.

Fuentes: ADN y El País

